

GALERIE DIX9 Hélène Lacharmoise

DIX ANS ! EXPOSITION ANNIVERSAIRE



Hélène Lacharmoise est heureuse de vous convier à l'exposition- anniversaire des 10 ans de la galerie. Cette exposition témoigne de l'engagement de la galerie à représenter durablement des artistes dont elle a souvent initié la première apparition sur le marché. Elle souligne une programmation à la fois très personnelle et à la ligne ouvrant sur de nombreuses problématiques liées au temps, à l'image et à l'identité.

Cet anniversaire ne saurait être sans les collectionneurs, fidèles soutiens des artistes et de la galerie. L'exposition est en quelque sorte le fruit de leur choix et réunit des travaux de différentes natures, reflet de l'ouverture de la galerie aux multiples mediums de l'art contemporain.

Associant des artistes d'horizons géographiques divers, cette exposition s'attache à faire de ces dix années un dialogue autour des liens intuitifs et des affinités visuelles insoupçonnées que l'espace permet de mettre en évidence.